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    新年あけましておめでとうございます。昨年は本校の教育に対しまして新年あけましておめでとうございます。昨年は本校の教育に対しまして新年あけましておめでとうございます。昨年は本校の教育に対しまして新年あけましておめでとうございます。昨年は本校の教育に対しまして、、、、ご理解とご協力を賜ご理解とご協力を賜ご理解とご協力を賜ご理解とご協力を賜

り誠にありがとうございました。本年もよろしくお願い申し上げます。り誠にありがとうございました。本年もよろしくお願い申し上げます。り誠にありがとうございました。本年もよろしくお願い申し上げます。り誠にありがとうございました。本年もよろしくお願い申し上げます。    

さて、前回は学校アンケートの概要をお知らせいたしました。今回は、保護者からのご要望、さて、前回は学校アンケートの概要をお知らせいたしました。今回は、保護者からのご要望、さて、前回は学校アンケートの概要をお知らせいたしました。今回は、保護者からのご要望、さて、前回は学校アンケートの概要をお知らせいたしました。今回は、保護者からのご要望、

ご意見に対する回答をお知らせします。ご意見に対する回答をお知らせします。ご意見に対する回答をお知らせします。ご意見に対する回答をお知らせします。    

保護者からのご意見・ご要望に対する回答 

アンケートにはご意見・ご要望もご記入いただきました。ご意見・ご要望をお寄せいただいた皆様、ありがと

うございました。いくつかのご意見・ご要望にお答えいたします。なお、お寄せいただいたご意見・ご要望をも

とに、よりよい西陵中学校を目指して、鋭意取り組んでまいります。 

土・日の部活の連絡は、できるだけ早めにお願いします。特に、送迎のいる場合はお願いします。土・日の部活の連絡は、できるだけ早めにお願いします。特に、送迎のいる場合はお願いします。土・日の部活の連絡は、できるだけ早めにお願いします。特に、送迎のいる場合はお願いします。土・日の部活の連絡は、できるだけ早めにお願いします。特に、送迎のいる場合はお願いします。    

【回答】 

移動にはできる限り公共交通機関を利用したり、バスを借り上げるようにしています。しかし、やむを得ず

ご家庭にご協力いただくこともありました。大変、ありがとうございました。今後は、ご指摘の点に十分に配

慮してまいります。 

子どもの様子を子どもの様子を子どもの様子を子どもの様子を見ていたり、話を聞くと、学校生活で先生方との関係が良いことがよくわかります。見ていたり、話を聞くと、学校生活で先生方との関係が良いことがよくわかります。見ていたり、話を聞くと、学校生活で先生方との関係が良いことがよくわかります。見ていたり、話を聞くと、学校生活で先生方との関係が良いことがよくわかります。

親の言うことがだんだんうっとうしくなる年齢になり、親と対話することさえ面倒な態度をとることが親の言うことがだんだんうっとうしくなる年齢になり、親と対話することさえ面倒な態度をとることが親の言うことがだんだんうっとうしくなる年齢になり、親と対話することさえ面倒な態度をとることが親の言うことがだんだんうっとうしくなる年齢になり、親と対話することさえ面倒な態度をとることが

多くなってきています。そんなときに先生方にいろいろアドバイスを受けることを素直に受け入れてい多くなってきています。そんなときに先生方にいろいろアドバイスを受けることを素直に受け入れてい多くなってきています。そんなときに先生方にいろいろアドバイスを受けることを素直に受け入れてい多くなってきています。そんなときに先生方にいろいろアドバイスを受けることを素直に受け入れてい

るように見えます。これも普段からの先生方の努力のおかげであると親として感謝しております。今後るように見えます。これも普段からの先生方の努力のおかげであると親として感謝しております。今後るように見えます。これも普段からの先生方の努力のおかげであると親として感謝しております。今後るように見えます。これも普段からの先生方の努力のおかげであると親として感謝しております。今後

も人生の先輩として、良きアドバイスを子どもたちによろしくお願いします。も人生の先輩として、良きアドバイスを子どもたちによろしくお願いします。も人生の先輩として、良きアドバイスを子どもたちによろしくお願いします。も人生の先輩として、良きアドバイスを子どもたちによろしくお願いします。    

【回答】 

私たち教師はひとりひとりの生徒を大切に思い、日々生徒に接しています。また、すべての教師がこのよう

にありたいと思っています。ご期待に応えるよう、さらに努力してまいります。 

定期テストの学年順位を教えてほしい。定期テストの学年順位を教えてほしい。定期テストの学年順位を教えてほしい。定期テストの学年順位を教えてほしい。    

【回答】 

定期テストでは、学習内容の定着がどの程度図られたかを確かめるのが目的です。他人との比較ではなく、

自分の学習の達成度を見ることが大切です。保護者の方もそのことを大切に考え、お子様への言葉がけやご指

導をお願いします。 

テストで高校入試も決めていくわけですし、やはり平均点などだして、親に伝えて頂かないとわかりテストで高校入試も決めていくわけですし、やはり平均点などだして、親に伝えて頂かないとわかりテストで高校入試も決めていくわけですし、やはり平均点などだして、親に伝えて頂かないとわかりテストで高校入試も決めていくわけですし、やはり平均点などだして、親に伝えて頂かないとわかり

にくいです。にくいです。にくいです。にくいです。    

【回答】 

高校入試は、学力検査の結果だけで合否を判定しているわけではありません。三重県立高等学校の場合、入

学者選抜実施方針に従い、調査書や学力検査等の結果で総合的に合否を判定しています。（詳しくは三重県学

校ネットワーク http://www.mie-c.ed.jp/を参照してください） 

 さて、平均点を出すことで、高校入試に向けてどのようなメリットがあり、何がわかりやすいのでしょうか。 

１人が１００点で１人が０点の場合、平均点は５０点になります。この数値はまったく意味をなしませんし、
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わかりやすくもありません。これは極端な例ですが、平均点よりも得点の分布の方が、集団の学力や個人の成

績の状況がよくわかります。その意味で、本校では度数分布グラフ（ヒストグラム）を学習の記録に表示して

います。  

平均点がわかりやすいという安易な考えに流されるのではなく、配布する学習の記録や担任との懇談からお

子さんの学力や課題等についてお考えください。 

「学ぶ力」をつけさせると、学校生活も楽しくなるのではないでしょう「学ぶ力」をつけさせると、学校生活も楽しくなるのではないでしょう「学ぶ力」をつけさせると、学校生活も楽しくなるのではないでしょう「学ぶ力」をつけさせると、学校生活も楽しくなるのではないでしょうか。か。か。か。    

【回答】 

現在、学校では授業改善の一環として、ICT を活用した、わかりやすい授業づくりを進めています。そ

の中で、生徒に「考える力」、「学ぶ力」をつけさせることを目指しています。 

体育館の男子の部活がないのがかわいそうと思う。部活の種類も少ない。他の学校に行くのも勇気が体育館の男子の部活がないのがかわいそうと思う。部活の種類も少ない。他の学校に行くのも勇気が体育館の男子の部活がないのがかわいそうと思う。部活の種類も少ない。他の学校に行くのも勇気が体育館の男子の部活がないのがかわいそうと思う。部活の種類も少ない。他の学校に行くのも勇気が

いるし、どうしたらいいですか。いるし、どうしたらいいですか。いるし、どうしたらいいですか。いるし、どうしたらいいですか。    

【回答】 

生徒数、クラス数の減少に伴い、教員数の減少となっているため、以前のように多くの部を存続・活動

させることが難しくなっています。どうかご理解ください。限られた部活の中で、より中味の充実を図っ

てまいります。 

通学マナーの悪さを何とかしてほしい。通学マナーの悪さを何とかしてほしい。通学マナーの悪さを何とかしてほしい。通学マナーの悪さを何とかしてほしい。    

【回答】 

定期的な朝の交通指導、不定期な下校指導、学級、学年での安全に関する指導を、今後も生徒たちの危

機管理意識の向上を目指して引き続き行っていきます。 

生徒たちは、よりよい学校生活を送れるように生徒なりの意見、考えを持っていると思います。生徒生徒たちは、よりよい学校生活を送れるように生徒なりの意見、考えを持っていると思います。生徒生徒たちは、よりよい学校生活を送れるように生徒なりの意見、考えを持っていると思います。生徒生徒たちは、よりよい学校生活を送れるように生徒なりの意見、考えを持っていると思います。生徒

の意見や考え、要望をもっと聞いてあげてほしいです。そして、改善できるところは、していただきたの意見や考え、要望をもっと聞いてあげてほしいです。そして、改善できるところは、していただきたの意見や考え、要望をもっと聞いてあげてほしいです。そして、改善できるところは、していただきたの意見や考え、要望をもっと聞いてあげてほしいです。そして、改善できるところは、していただきた

いと思います。いと思います。いと思います。いと思います。    

【回答】 

生徒の意見、考えを取り入れるため、班長会を行うなどしています。また、室長によるリーダー会でも、

生徒の意見から、よりよい学校生活を送れるよう、提案をしています。 

落ち着いて学習できるようによろしくお願いします。落ち着いて学習できるようによろしくお願いします。落ち着いて学習できるようによろしくお願いします。落ち着いて学習できるようによろしくお願いします。    

同級生との間でよくトラブルがあり、何度か対応していただきました。そのおかげですぐに解決でき同級生との間でよくトラブルがあり、何度か対応していただきました。そのおかげですぐに解決でき同級生との間でよくトラブルがあり、何度か対応していただきました。そのおかげですぐに解決でき同級生との間でよくトラブルがあり、何度か対応していただきました。そのおかげですぐに解決でき

て感謝しています。でも何度もあるのでもっと予防策はないものかと思います。て感謝しています。でも何度もあるのでもっと予防策はないものかと思います。て感謝しています。でも何度もあるのでもっと予防策はないものかと思います。て感謝しています。でも何度もあるのでもっと予防策はないものかと思います。    

【回答】 

授業中、落ち着きがない生徒がいるクラスには、複数の教師が入り、指導をしています。また、休憩時

間に遊んでいて、それがきっかけとなってトラブルに発展している場合があります。休憩時間も、できる

だけ教師が各階にいて、危険な遊びや、トラブルに発展しないように、未然に防止することを目指して取

り組んでいます。 

  他に、生徒昇降口の改修等、学校施設に関する要望をいただきました。今後も、教育委員会を通して、

市へ要望していきます。 

 

１月の主な行事予定 

１月 ９日(水)    ３年実力試験 

１５～１７日   ３年学年末試験 

１５日(火)   13:30～ 新入生説明会    19:00～ PTA 地区総括会議 

２１日(月)   教育相談期間（～２月１日） 


